

Reconocimiento por los servicios de La Mutual

Lomas de Zamora 22 de Octubre de 2021

El más grande de los agradecimientos para A.M.E.B.P.B.A

Luego de un largo camino recorrido juntos entre La Mutual y mis padres, Alejandro A. Grillo y María Estela Ladrón de Guevara (afiliados 13.684), no puedo dejar de agradecer TODO lo que han hecho por ellos.

Alejandro falleció en agosto del 2019 y mi madre el 18 de diciembre del corriente, los dos con distintas problemáticas, que sin la ayuda de ustedes no hubiese sido posible afrontar.

Realmente no tengo palabras que alcancen, porque la seguridad que les han brindado no tiene precio (Los que no tenemos cobertura médica, lo sabemos muy bien).

Ellos fueron unos defensores acérrimos de La Mutual, por la que han discutido y peleado con sanatorios, doctores, etc. para que éstos no se aprovechen comercialmente, esto me consta dado que soy quien estuvo a su lado acompañándolos en todas las visitas médicas, trámites, internaciones y demás.

Por todo esto, y seguramente me estaré olvidando de alguna cosa más, es que no puedo dejar de agradecer, agradecer y agradecer del primero al último del organigrama de esa familia llamada A.M.E.B.P.B.A. Todos se portaron siempre con la mejor e incondicional predisposición.

GRACIAS DE CORAZÓN.

Gabriel Grillo
Hijo del Af. N° 13.684



LAMUTUAL

Asociación Mutualista de Empleados
del Banco de la Provincia de Buenos Aires